REVISTA DE METEOROLOGIA



Nº 4

COMITE DE REDACCION

DIRECTOR D. Inocencio Font Tullot

SUBDIRECTOR D. Antonio Labajo Salazar

VOCALES

D. Lorenzo García de Pedraza
D. Carlos García-Legaz Martínez
D. Jaime Miro-Granada Gelabert
D. Manuel Palomares Casado
D. Salvador Ruigómez Hedilla
D. Angel Salvador de Alba
D. Luis Sánchez Muniosguren

DELEGADO DEL I.N.M. D. Fernando Huerta López

Dirección postal Revista A.M.E. Apartado de Correos 285 28071 Madrid

Revista científica de difusión gratuita entre los socios.

Dep. Leg.: M 10961-1976 I.S.S.N.: 0211-3635 publicación periódica

Imprime: Artes Gráficas Gala, S. L. Miguel Yuste, 36 28037 Madrid

EDITORIAL

Las esperanzas que abrigábamos de ir venciendo la serie de dificultades con que se enfrenta a la Redacción de nuestra Revista, y de las que dimos cuenta en el editorial del número anterior, se van cumpliendo debido, sobre todo, al constante y creciente apoyo que vamos recibiendo por parte de la Dirección del Instituto Nacional de Meteorología, a la que expresamos una vez más nuestro más sincero agradecimiento, al que ahora debemos añadir nuestra enhorabuena y cordial felicitación por el considerable esfuerzo que está realizando en orden a incrementar las publicaciones del LN.M. y mejorar su presentación y difusión.

Esta intensa actividad editorial no se limita a las nuevas publicaciones, sino que también se manifiesta en la reedición de otras agotadas desde hacía mucho tiempo, pero que a pesar de su antigüedad siguen siendo de gran utilidad dada su calidad.

Otro aspecto digno de ser resaltado es el de que, habida cuenta del interés creciente de los niños y jóvenes por la Meteorología, sobre todo desde que la televisión la ha introducido en sus hogares, se ha incluido en el programa de publicaciones dos colecciones de folletos denominados "IRIS" y "AMBIENTE" en los que de forma amena y sencilla, y con gran alarde de ilustraciones en colores, se trata de los aspectos más esenciales de la meteorología y de la climatología, así como de sus aplicaciones, habiéndose publicado, hasta la fecha, cinco de estos folletos.

En este número de la Revista se reseñan parte de la larga lista de publicaciones aparecidas durante el año 1984, dejando para números sucesivos los comentarios sobre las restantes.

En relación con nuestro primer concurso de fotografía sobre fenómenos atmosféricos, y del que en el número anterior publicamos los ocho premiados, hemos creído interesante presentar en este número algunas más que nos han llamado la atención por su interés científico. La buena acogida que tuvo este primer concurso nos animó a convocar un segundo de cuyas condiciones ya tienen conocimiento nuestros socios y lectores por la hoja informativa que se les envió, si bien quienes no lo hubiesen recibido y estén interesados en participar pueden solicitarnosla. En este sentido queremos reiterar nuestro agradecimiento a todos los participantes presentes y futuros, así como nuestro deseo de que su número vaya en aumento y se extienda por toda nuestra geografía, por entender y confiar que de esta forma se conseguirá el material gráfico necesario para que el AME pueda ver hecho realidad su anhelo de publicar en gran formato un atlas sobre "El Cielo de España".

Por último, queremos cerrar este editorial, expresando nuestros mejores deseos a nuestros jóvenes colegas hispanoamericanos y africanos, que en el año 1984 completaron en el INM sus cursos de formación profesional o de ampliación de estudios, y de lo cual se da cuenta en este número. A todos ellos más que un adiós les decimos hasta la vista, ya que confiamos que a lo largo de su vida profesional serán muchas las ocasiones que tendrán de seguir colaborando con nosotros y de contribuir a que la presencia de nuestro común idioma en el campo internacional de la meteorología, sea cada vez mayor.